

## 令和6年度 役員会・帰国報告会・総会

山口市立湯田小学校で令和6年5月11日に「役員会」を、6月8日に「帰国報告会」と「総会」を行いました。

### 役員会



役員会では、令和6年度の組織と計画、第31回研究大会について話し合い、総会の準備をしました。

### 帰国報告会



昨年度末にシンガポール日本人学校クレメンティ校（シンガポール）に派遣されていた先生が、帰国報告をしてくださいました。派遣される何年も前から本会に参加されていて、熱い思いをもって日本人学校で勤務された様子がとても伝わってきました。2週間のホテル隔離、自宅からのオンライン授業で始まったコロナ禍の学校で、子どもたち自身ができるを考え一緒につくっていく教育実践をされていました。

日本人学校ならではの英語教育、防府市の小学校と現地をオンラインでつなげた英語授業の実践、3年間の業務から学んだことなどについて熱く語られました、

## 総会



その後、総会を行いました。

31回目になる夏季研究大会を、8月17日（日）に山口県健康づくりセンターで実施するよう計画しています。

### 【日程】

《午前》 【第1部】帰国報告会

【第2部】JICA中国によるワークショップ

《午後》 【第3部】山口県在住外国の方とのおしゃべり（ワールドカフェ）

【第4部】直山木綿子氏講演

（関西外国語大学教授・元文科省初等中等教育局視学官）